

☆学習発表会 学年代表班

10月5日(土)学校公開日に、各クラス代表3班による修学旅行事後学習の発表がありました。その後で学習発表会での学年代表班を決める投票を行い『文化』、『SDGs』、『歴史』で一班ずつ選出されました。

他の班の発表を聞いて改めて学んだことや、新たな視点の気づきがあったと思います。学習発表会では下級生が代表班の発表を聞いて、来年修学旅行に臨みます。学年代表班はさらに発表内容の向上を図り、修学旅行を通して学び成長したことを存分に伝えられる学習発表会にしましょう。



☆第13回 学年朝礼

10月3日(木)の学年朝礼では2名の生徒スピーチのあと、学年主任より「卒業まで半年を切ったこと、そして最後の行事を成功させることで集団として1つひとつステージを上げていってほしいこと」のお話がありました。

「NFLの魅力について」

1組

おはようございます。今年も中日ドラゴンズについて紹介しようと思いましたが、魅力が特に思いつかなかったため、アメリカのプロスポーツリーグであるNFLの魅力について紹介します。NFLは、アメリカにあるアメリカンフットボールのリーグで、世界で最も市場価値の大きいスポーツリーグです。NFLの魅力1つ目は、超人たちのぶつかりあいが見られるということです。NFLには大谷翔平並みの体格の選手がゴロゴロおり、それらの選手が陸上選手のようなスピードでタックルをしあっています。おそらく、一般人がグラウンドにいたら大怪我をするレベルの争いが繰り広げられており、とても見応えがあります。

魅力2つ目は、チームの戦力が均衡化されているということです。他の主なスポーツリーグでは球団の資金力が非常に重要になってきますが、NFLでは、リーグが資金を一括管理しており、各チームに均等に分配されます。だから、どこのチームにも優勝のチャンスがあり、戦力のバランスが取られています。

ちなみに、私が応援しているマイアミ・ドルフィンズではエース選手がプレー中に脳震盪を起こし、離脱した影響により地区順位が最下位に沈んでいます。今回は、NFLについて紹介しましたが、私が本当に好きなのは中日ドラゴンズです。みなさんも機会があれば中日ドラゴンズを応援してみてください。

「まなびポケットについて」

2組

こんにちは。皆さんは「まなびポケット」を知っていますか?知らない人なんていないですね。僕はスピーチのネタを探している時にふと、「まなびポケット」のことが気になったので、少しか調べました。「まなびポケット」は、NTTコミュニケーションズが提供する学校向けのオープンプラットフォームで、教職員・生徒が様々な学習コンテンツを使い簡単に学習できるいわゆる「クラウド型教育プラットフォーム」です。「まなびポケット」にはNTTコミュニケーションズが無料提供するメッセージやアンケート機能などと、コンテンツ会社が提供するデジタル教材などのコンテンツが使えますね。その中でも僕たちがいつも使う「スクールタクト」は、株式会社コードタクトによって提供されています。「まなびポケット」はなんと1500以上の学校が導入して使っているそうです。学習マネジメントシステムとしてはNo.1のシェア数を得ているらしいですよ。

ちなみに御成門中学校は全国で10番目くらいの使用率らしいです。「まなびポケット」の教材のおかげで授業効率は間違いなく上がっていると僕は思うので、導入は正解だったと思いますね。皆さんも「まなびポケット」に感謝していきましょう。

☆音楽交歓会 合唱の並び

10月7日(月)より音楽交歓会の学年合唱練習を始めました。初回は合唱隊形の並び方を確認しました。パートや身長だけでなく、各自の声質を慎重に確認しながら全体のハーモニーが最も美しく響くように配置を決めました。

自分の声だけではなく、隣の人や全体の音に耳を傾けながら、全員で一丸となって素晴らしいハーモニーを作り上げていきましょう。



☆来週の予定

日	曜	予定	給食	備考
14	月	スポーツの日		
15	火	45分時程 放課後:合唱練習始	○	
16	水	45分時程 5校時カット(教員出張のため)	○	
17	木	45分時程 学年朝礼	○	
18	金	45分時程	○	
20	日	漢字検定(外部会場で受検します)		